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〈事務連絡〉
3分で読める区議会報告

　区立お茶の水小学校の１丁目１番地は
100年来区民の財産であり続けました。
　現在校舎新築中の九段小（土地 4479m2）
は、当然のことながら現地で着々と建替えが
進められています。お茶小（4850m2）は九
段小より約400m2も広いのですが、行政
は現地建替えは困難として、いつの間にか
移転建替えにシフトしていました。
　これまで9か月間13回の委員会で行政は

議会からの現地建替えのためのいかなるア
イディアにも全く耳をかしません。お茶小の
移転候補地の実勢価格は３分の１以下とみ
られます。一方で、ここまで具体の図面を
公表しながら、これまで明大と公式のやりと
りは何一つないと区は主張しているのです。
　なぜお茶小のみが、異例なやり方になっ
ているのか、真相はいまだ闇の中です。

小林たかや　小枝すみ子千代田区議会議員

移転話に6年間も費やしたお茶の水小学校、校舎建替え問題について
～ お茶の水小学校（錦華小学校、小川小学校、西神田小学校の３校を統合し平成５年に創立）の環境を守る～
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千代田区立お茶の水小学校（猿楽町１－１－１） 建替え、街区まちづくり検討開始
　 石川区長区議会召集挨拶
　 『明治大学の建替えと時期的に重なるお茶の水小学校の整備計画』に言及
　 『猿楽町地区まちづくり検討会』第１回を開催後、頓挫
子ども・教育部において、『現地では、現在の学校教育に必要な最低限の機能を満た
していない』との見解

　 神田地域特命担当『明大と区で検討している』と言及（移転計画水面下で…?!）
　 「ちよだみらいプロジェクト（10年計画27－36年）」に、H32年度（2020年）開設と明記
　 『お茶の水小学校関係者と意見交換』３回（7/3、7/23、9/1）
　 ⇒移転建替えと現地建替えのメリットデメリットを「図面」入りで提示
　 『学校地域懇談会』で「図面」提示
　 区議会『決算委員会』で「比較図面」が出され、紛糾
　 ★ 石川区長お詫びコメント『今回のお茶の水小学校・幼稚園の整備は、一旦立ちど
　 　 まり、　 現地建替えも含め、可及的速やかに進めてまいりたい。』
　 『お茶の水小幼改築特別委員会』急きょ設置
　 今日まで、現地視察含め、委員会 13 回開催するも、区は移転に固執。
　 「お茶の水小学校・幼稚園、現地建替えを求める陳情」約1,300名より区議会に提出される
　 石川区長、山口副区長、島崎教育長を委員会に招致
　 石川区長は『何も決めていないし、何も指示を出していない』と発言
　 陳情者地域代表 16 名　参考人質疑及び懇談
　 ★ 同日、陳情可決　現地建替え賛成 9人（自・公・声）：反対 3人（民・共）　
　 ★ 特別委委員長　本会議場で以下のように『中間報告』
　 『委員会での採決の結果を受け入れ、建て替えは現地で行うよう強く求める。
　 本年度中に改築設計作業に着手するよう要請する。』　⇒　区長『無視』
　 教育委員会が、学校幼稚園保護者への説明会を行うと報告
　 ◎7/11（月）3 時半～お茶小保護者 　◎7/15（金）9 時 20 分～幼稚園保護者
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〒102-8688
千代田区九段南1-2-1 千代田区役所７階 ちよだの声　
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このニュースは、名刺を交換した方、お会いした方にお届けしています。これから月1回のペースでお届けしたいと思います。
みなさまのご意見をお寄せください。ご不要のかたはご連絡ください。

メールでの配信でご希望の方はメールください。
office@chiyoda-no-koe.net
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CHIYODANO KOE

平成27年4月
区議会選挙
大物多数引退

平成25年1月
区長4期目当選


